

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dengan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini berjudul "Penerapan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* Untuk Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sistem Persamaan Linier Dua Variabel di Kelas VIII SMP Karya Bunda", disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Dr. Edy Surya, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Prof. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Pardomuan NJM Sinambela, M.S, dan Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Terima kasih juga kepada Kepala Sekolah SMP Karya Bunda, Bapak Drs. Ahmad Ridwan Pohan, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, guru bidang studi Matematika Ibu Ice Wirevenska, S. Pd dan para guru SMP Karya Bunda beserta siswa-siswi kelas VIII-a yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa kepada yang tersayang Ayahanda Arifa'i, dan Ibunda yang tercinta Nuryatimah yang telah begitu banyak memberikan kasih sayang, do'a, dorongan, dan motivasi. Kepada yang terkasih Suamiku Edward Apriandi yang selalu memberikan cinta dan perhatiannya dalam kondisi dan situasi apapun kepada penulis. Serta kepada Kakak dan Adik saya Kakanda Nurul Ariyati dan Ananda Rizki Ramadhan yang begitu banyak memberikan do'a dan motivasi, semangat serta dukungan moral dan material kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan do'a, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan yang selalu memberi doa dan dukungan yaitu (CHINTA), Chairina, Hany, Iin, dan Mita, yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka, dalam tawa maupun tangis, serta semua teman-teman sekelas Matematika Dik C 2011 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Tidak lupa juga ucapan terima kasih kepada teman-teman PPLT 2014 di SMK Kecantikan daerah Lubuk Pakam, pihak yang tidak bisa penulis tulis namanya satu persatu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, 2015

Penulis,

**Nisma Ariyati**